

Ablauf der Tabletausleihe: Abholung von Tablets der Ausleihe in der Schule

Wie im Elternbrief der Kreisverwaltung beschreiben, können die Leih-tablets in der Schule abgeholt werden. Dazu muss der von einem der Sorgeberechtigten unterschriebene Abholschein (Ausgabe- und Annahmebestätigung) im Sekretariat abgegeben werden.

Die Geräte können dann von den Schülerinnen und Schülern am Folgetag im Sekretariat bei Frau Weyers oder bei Herrn Jüngermann (R105b) in einer der großen Pausen abgeholt werden. Auf dem Abholschein steht vermerkt, dass Schäden, die erst zuhause auftreten, noch reklamiert werden können.

Das Verfahren startet in dieser Form am Montag, 28.11.22.

M. Jüngermann